

*En route* avec mon prochain  
pour plus d'humanité



## **VISION** de l'Armée du Salut Suisse, Autriche & Hongrie

En route avec mon prochain –  
appelée par Jésus-Christ

L'Armée du Salut croit et agit en  
mettant Jésus-Christ au centre.

Grâce à elle, hommes et femmes expé-  
rimentent l'amour de Dieu en vivant et  
partageant des rencontres empreintes  
de dignité et d'appartenance vécue.

L'Armée du Salut est un membre à  
part entière de l'Eglise chrétienne  
universelle et un partenaire pertinent  
dans la société et la politique.



**Quartier Général**  
Suisse, Autriche & Hongrie

## **MISSION** de l'Armée du Salut Suisse, Autriche & Hongrie

En route pour plus d'humanité –  
pour plus de justice, d'espérance  
et d'amour

Nourris par la prière, nous nous  
engageons avec conviction, en paroles  
et en actes, pour que l'amour de  
Dieu rejoigne chaque personne.

Nous transmettons l'espérance et  
cherchons des solutions en travaillant  
avec les personnes en détresse.

Ainsi, nous encourageons une vie  
digne, autonome et remplie de sens.

## **DECLARATION** de mission internationale de l'Armée du Salut

L'Armée du Salut est un mouve-  
ment international et fait partie  
de l'Eglise chrétienne universelle.

Son message se fonde sur la Bible.

Son ministère est motivé par l'amour  
de Dieu.

Sa mission consiste à annoncer  
l'Évangile de Jésus-Christ et à sou-  
lager, en Son nom, sans distinction  
aucune, les détresses humaines.